

議会として対応を検討すべきとしたご意見に対する検討組織の検討結果

| No. | 議会として対応を検討すべきとしたご意見 | 検討結果 | 対応を検討する組織 |
|-----|--|--|------------|
| 1 | 時折、議員の車が縦に駐車しており、歩行の邪魔になっているので駐車場に停めて欲しい。 | 登庁する際には所定の駐車場に駐車すること、また、やむを得ず議会棟東側のスペースに駐車する際には通行の妨げにならないよう、改めて周知いたしました。 | 議会事務局 |
| 2 | 市長が各町会を回ってタウンミーティングをやっているように、市議団もそのような町会単位で開催してもらえれば良いと思います。意見を汲み取れ。 | 令和2年度から令和4年度において、本市議会では新型コロナウイルス感染症の状況等を踏まえ、議員とカダる会（議会報告会・意見交換会）を中止しましたが、その代替措置として、市民を対象に「市政及び市議会に関するアンケート」を実施いたしました。令和5年度につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染状況が落ち着きをみせていることから、令和5年5月に開催しており、今後も、頂いた御意見を参考としながら、意見交換のテーマや開催場所等について検討した上で、引き続き、開催してまいります。 | 議会広報広聴推進会議 |
| 3 | 子育て世帯と議員の方が話し合える場が欲しい。 | 令和2年度から令和4年度において、本市議会では新型コロナウイルス感染症の状況等を踏まえ、議員とカダる会（議会報告会・意見交換会）を中止しましたが、その代替措置として、市民を対象に「市政及び市議会に関するアンケート」を実施いたしました。令和5年度につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染状況が落ち着きをみせていることから、令和5年5月に開催しており、今後も、頂いた御意見を参考としながら、意見交換のテーマや開催場所等について検討した上で、引き続き、開催してまいります。 | 議会広報広聴推進会議 |